

# ALCALDÍA AL DÍA

*Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez*



EN ESTE NÚMERO

## ALCALDE JAIRO YÁÑEZ OTORGА RECONOCIMIENTO ESPECIAL AL VICEMINISTRO JOSE LUIS ACERO

## CONCEJO MUNICIPAL VISITA LA EXPOSICIÓN DE MAQUETAS

**¿QUIERES OBTENER  
MÁS INFORMACIÓN?**

Alcaldía al Día

Grupo de WhatsApp



Escanea o carga este código QR con la cámara de WhatsApp para unirte a este grupo, donde podrás obtener información oficial de la **Alcaldía de Cúcuta** y de la gestión del **alcalde Jairo Yáñez**.



**#NOPARAMOSDETРАBAJAR**

La Alcaldía de Cúcuta socializa el proceso de **regularización de asentamientos** a los ediles de la comuna 10.

# ALCALDÍA AL DÍA



## ALCALDE JAIRO YÁÑEZ OTORGА RECONOCIMIENTO ESPECIAL AL VICEMINISTRO JOSE LUIS ACERO

El cucuteño José Luis Acero, viceministro de Agua Potable y Saneamiento Básico del Ministerio de Vivienda, Ciudad y Territorio, recibió por parte del alcalde, Jairo Yáñez, la insignia Mercedes Ábrego, un reconocimiento a su gestión, respaldo y apoyo ante el Gobierno Nacional, para impulsar proyectos que beneficien a nuestra ciudad.

Durante la reunión que fue direccionada por Camacol, el viceministro dio a conocer además, los avances de la programación propuesta por el Gobierno Nacional, para la conmemoración del Bicentenario de la constitución de Villa del Rosario de Cúcuta.



# ALCALDÍA AL DÍA



## CONCEJO MUNICIPAL VISITA LA EXPOSICIÓN DE MAQUETAS

Esta exhibición que ha estado abierta al público desde hace un mes en las instalaciones de la Quinta Teresa, corresponde a los primeros 10 proyectos liderados por el alcalde Jairo Yáñez, a través de una alianza estratégica con el AMC y su Centro de Pensamiento Urbano.

*"Los 'Corazones de Barrio' se convertirán en el corazón de la ciudadanía, de la comunidad, un espacio para integrar la política, las necesidades de nuestros habitantes y la descentralización de la institucionalidad, tanto en la zona urbana, como rural"*: manifestó el primer mandatario de los cucuteños.

Además, durante su visita el alcalde Jairo Yáñez, entregó a los visitantes una manilla de Cúcuta, como símbolo del compromiso que tiene con el concejo municipal y toda la ciudadanía por ejecutar la construcción de cada una de estas obras.